
第４回 コミュニティ・スクール会議  

           令和５年１１月２０日（月）１８：００～ 於：石仏小学校会議室 

出席者：硲 安竹 東尾 森川 今西 村上 林 保田 上條 齋藤 礒部 

 

次  第 

１． 会長挨拶 

運動会も無事終了しました。マラソン大会がありますが、今後ともよろしくお願いします。 

 

２．２学期行事のふり返りと今後の予定 

  ・運動会準備～ﾄｲﾚ掃除、くい打ち（10/1３金） 

・運動会当日 受付、場内整理、車誘導（10/１５日） 

 

  水取スポンジを半分の薄さにすると絞りやすい 

 開始時刻を遅らせた場合の PTAの立ち当番時間を明確に知らせる 

 駐車場や駐輪場のマナーが悪い人がいたので周知が必要 

 

・稲刈り（10/２０）  調理実習でおにぎり（１２月に実施予定） 

・校外学習補助（９/１２…１．２年遠足 １０/２６…３年社会見学） 

・石仏寺見学（11/２２水 １．２限） 

・小中合同クリーンキャンペーン（11/1７金 ５．６限）   

・3年消防出前授業（11/2７月 ３限） 

  ・マラソン大会（12/４月…1～4年   12/８金…5,6年 加小と合同 ）※資料 

・2年ドッジボール講習（12/20水 ２．３限） 

 

  ・ドッチボール大会（11/３金）の報告 

 

    体力向上としてはいい取り組みだった 

  みんなで仲良くスポーツする気持ちがよかった 

  すべてがいい経験 

 

３．市関係より 

・河内長野市教育講演会について（１/１３土 １０：００～キックス） 

 「子どもの人権が尊重されるコミュニティをめざして」 桃山学院大学 金澤 ますみ 氏 

 

参加希望される方は教頭まで連絡下さい。 

   



４．学校の様子等について 

  ・２学期の様子 

  ・就学時検診（11/１）  予定人数  男子 18名   女子 11名   計 29名 

  ・修学旅行（11/９・1０）神戸・姫路方面 

 

     落ち着いて授業に取り組めている。 

   修学旅行も残念ながらインフルで欠席者がいたが、元気に２日間楽しく過ごせ

ました。防災センターでは地震の怖さを知るいい機会になり、２日目の姫路セ

ントラルパークでは雨もやみ楽しく活動できました。 

 

５．３部会より、３学期の計画について 

  ○生活向上 

    こころのアンケートと保護者向け児童向けのいじめアンケートを実施している。 

  ゆうゆうフレンドを登録してくれる大学生募集しています。 

 

  ○学力向上 

    のびのび教室３学期もお願いします。 

  南極の話 キャリア教育 出前授業と今後もたくさん取り組んでいきます。 

 

  ○体力向上 

    運動会とマラソン大会について 

  来年度の見せる授業でいい情報があれば教えて下さい。 

 

６．その他 

  

７．学校長挨拶 

    運動会では、たくさんご協力いただきありがとうございます。お陰様で１０時半開催

ができました。ドッジボール大会もありがとうございました。マラソン大会もご協力

よろしくお願いします。 

  学力テストも体力テストの結果もよかった。 

  環境整備として運動場の低木や竹藪を切ってもらった。見通しもよくなった。継続し

てやっていきたい。 

 

次回予定： ２月  １９日（月） １８：００～ 


